

Alcalde penquista: “El rector se equivoca al cerrar espacios”

Esto lo indicó en el contexto del anuncio de la Universidad de Concepción de posponer actividades del Día del Patrimonio, debido a las movilizaciones.



ALCALDE DE CONCEPCIÓN, HÉCTOR MUÑOZ.

AGENCIA UNO

23

actividades de la UdeC fueron pospuestas por decisión del Consejo de Decanos y Autoridades.

decisión de la Universidad de Concepción de suspender sus actividades para el Día del Patrimonio, una instancia tan valiosa para nuestra ciudad y su historia”.

Añadió que “creemos que el rector se equivoca al cerrar espacios que deben ser precisamente de encuentro y apertura”.

En definitiva, remarcó que “la universidad, como institución pública y formadora, tiene el deber de abrirse al diálogo, especialmente en momentos de conflicto. Invitamos a sus autoridades a escuchar más, a dialogar más, y a confiar en que con voluntad se pueden encontrar caminos comunes que beneficien a toda la comunidad penquista”.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, lamentó que la Universidad de Concepción (UdeC) definiera posponer las 23 actividades que tenía planificadas para el Día del Patrimonio este fin de semana, en el contexto del desarrollo de movilizaciones estudiantiles.

En un comunicado, la casa de estudios señaló que “el Consejo de Decanos/as y Autoridades UdeC ha acordado por unanimidad posponer las actividades programadas para el fin de semana del 23 al 25 de mayo”.

“En virtud de ello, las acciones consideradas en cada uno de los campus serán agendadas para una nueva fecha, que permita a las personas visitantes participar de los recorridos y eventos planificados previamente”, comunicó la Universidad de Concepción.

Sobre los motivos de esta decisión, se indicó

que “esta medida se ha adoptado en el contexto de las movilizaciones estudiantiles de las últimas semanas, que han incluido acciones que han implicado un riesgo para la integridad de las personas de la comunidad y daños al patrimonio universitario. Por tanto, a fin de resguardar la integridad de todas las personas y la seguridad de los espacios universitarios patrimoniales, se reprogramarán todas las actividades para una nueva fecha”.

Finalmente, añadieron que “agradecemos la comprensión de la comunidad universitaria y de quienes nos visitan e invitamos a mantenerse informados a través de nuestras plataformas institucionales”.

Entre las actividades pospuestas están las visitas guiadas al Mural Presencia de América Latina, una charla de astronomía en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, una celebración de este día en el CICAT en Coronel, una exposición inte-



RECORRIDO POR EL ARCO ES UNA DE LAS ACTIVIDADES POSPUSTAS.

ractiva en la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanográficas, un Museo de Instrumentos en la Facultad de Farmacia y un recorrido por el Arco de Medicina, entre otras.

Las movilizaciones estudiantiles en la UdeC partieron el 9 de abril, en

donde han exigido a la universidad que se reestructuren los protocolos ante casos de violencia de género como abuso o acoso sexual.

En ese contexto, hace pocos días, el alcalde Héctor Muñoz pidió a la Universidad de Concepción

que exista diálogo con los estudiantes y que se dé una solución al conflicto.

ALCALDE

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, manifestó sobre la decisión de la casa de estudios que “lamentamos profundamente la de-